
ПРАВИЛА ДЛЯ АВТОРОВ
1. В журнале публикуются статьи, содержащие ранее не опубликованные резуль

таты экспериментальных исследований по биохимии нервной системы, обзоры по важ
нейшим вопросам современной нейрохимии, рецензии па новые издания и актуаль
ная научная хроника. Объем рукописи (включая резюме, список литературы и иллю- 
страции) нс должен превышать 15 с., напечатанных на машинке через 2 интервала. 
Объем обзоров не более 20 с., кратких сообщении, рецензий и хроники 4 с., а писем в 
редакцию—2 с. Рукопись статьи должна подписываться всеми авторами * (2 экз.) и 
сопровождаться актом экспертизы (2 экз.) и направлением от учреждения.

2. Перед каждой статьей, кроме кратких сообщений, должно быть напечатано 
краткое резюме (через 1,5 интервала) объемом не более 0,5 с., которое должно отра
жать цель и основные результаты работы. Ко всем статьям без исключения на от
дельном листе прилагается тот же текст на английском языке.

Экспериментальные статьи должны быть разбиты на разделы: материалы и мето
ды, результаты и обсуждение, литература. Иногда более целесообразным являются 
разделы—рсз)льтаты исследований и обсуждение результатов. В кратких сообщениях 
выделять указанные разделы не следует. Заглавие статьи должно быть ясным, крат
ким и информативным. Пол заглавием следует указать фамилии и инициалы авторов, 
а в правом верхнем углу над ним индекс универсальной десятичной классификации’ 
(УДК).

3. Список литературы составляется в порядке цитирования. Все ссылки печатают
ся на машинке на языке оригинала через 1.5 интервала. В тексте ссылки даются в 
квадратных скобках. Цитируемая литература в списке приводится в следующем по
рядке: порядковый номер, фамилия и инициалы авторов на языке оригинала, назва
ние журнала, том, номер или выпуск, страницы, год издания. В случае сплошной ну
мерации страниц тома номер выпуска не указывать. При цитировании книги указы
вается также под чьей редакцией она издана, название издательства и место издания.

Под списком литературы слева указывается полное название учреждения, в кото
ром выполнена работа, а справа—дата ее поступления в редакцию.

4. Таблицы должны иметь заголовки, нумерацию и не превышать размера печат
ной страницы. Каждая таблица печатается на отдельном листе. Сокращение слов за 
исключением общепринятых в таблицах не разрешается. Необходимо указывать досто
верность данных. „

Рисунки, отчетливо выполненные тушью на плотной белой бумаге или кальке, 
представляются в конверте в двух экземплярах. На обороте каждого рисунка каран
дашом следует указать фамилии авторов, сокращенное название статьи и порядковый 
номер для фотографии (на глянцевой бумаге) обозначить ее верх и низ. Подписи к 
рисункам и фотографиям представляются на отдельном листе.

5 В приложении к правилам для авторов, которое публикуется в каждом пер
вом номере нашего журнала, приводится список наиболее часто употребляемых со
кращенных обозначений, разрешаемых применять без специальной расшифровки. Ис
пользуемые авторами другие сокращенные слова при первом упоминании даются пол
ностью и в скобках в сокращенном виде. Фамилии иностранных авторов даются на 
языке оригинала.

6. Редакция имеет право сокращать и исправлять текст статьи, не изменяя ее 
основного содержания.

7. Редакция высылает автору второй экземпляр отредактированной рукописи для 
ознакомления и доработки. В случае возврата статьи для исправления датой поступ
ления ее в редакцию считается день поступления исправленного текста.

8. Корректуру авторам редакция не высылает.
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INSTRUCTIONS TO AUTHORS

Journal •Neirokhim’ia* will primarily publish papers Hint present the results of 
original research on biochemistry of nervous system, short communications, reviews 
on actual problems of neurochemistry, chronicles, reviews of new books and letters 
to Editor.

The Journal will accept papers from any country. Manuscripts should be type
written in English, no longer than 15 pages in toto (typed with double spacing), re
views—21) pages, short communications and chronicles 4 pages, letters to Editor—2 
pages. Authors should submitt 2 copies of their contribution together with tables and 
figures. Manuscripts should conform to the "Instructions’ and should be submitted to

The Editorial Office
Journal “Neirokhimia"
P. Sevak str. 5/1, Yerevan 375044, USSR

Arrangement of the manuscript

1. The first page should bear:
a) the title, concise but informative
b) the complete names of the author(s)
c) the name of the lab where the work was carried out
d) the address to which correspondence should be sent

2. Each paper should be preceded by a Summary giving a brief account of the 
most relevant contributions of the paper (100 200 words. 1.5 spacing). It's important 
tn indicate the goal, the methods, the results and conclusions.

3. Experimental papers should be divided into the following sections: Materials 
and Methods, Results and Discussion, Reference List. It may be often advantageous 
to have only 2 sections: Results and Discussion. I here s no need to split short com
munication.

4. Bibliographic citations should be made In numerical order (1 5 spacing), in 
square brackets and in order of their citation in the text. The form of listed referen
ces is as follows: surname and initials of authors, Journal name, volume and issue 
number, inclusive page numbers and year, for book titles the style is similar but 
contains book title—“In’ followed by initials, surname of editor, the name and lo
cation of the publishing company.

5. Tables should be typed on separate pages and numbered in the order they 
appear in the text. They must have heading and contain only usually adopted abbre
viations. Figures and graphs should be drawn separately on good quality drawing or 
tracing paper and put into envelope. Photographs should be glossy and as rich in 
contrast as possible. The back of each figure and Photo should be labelled lightly 
in soft pencil to show the top of it, the author's name and the figure and photo 
number. Legends to figures and photos should be typed on separate pages.

6. The Editorial Board has got the right to shorten and improve the text not 
altering the main meaning.

7. Proofs arc not sent to authors. For each article 15 reprints are supplied free 
of charge.
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